

いるまの企業 プチ自慢

第39回 山洋電機株式会社

二本木555 - 2
☎2931 - 0277
設立 昭和46年2月

山洋電機株式会社は、昭和46（1

971）年に、山洋電気工業として埼玉県志木市に設立しました。社名の山洋は、創業者の山中洋忠やまなかひろただの山と洋を取り名付けました。電気設備の工事や修繕を手掛けることから始まり、その後、大手タイヤメーカーの製造ラインに関わる仕事に携わるようになり、主力で工場の設備導入の施工をすることになりました。

入間市に本社が移り山洋電機株式会社となり、市内の公共設備や、学校・体育館の改修などに携わりました。

皆さまが毎年楽しみにしている地区の夏祭りなどの電気設営にも貢献しています。

また、レストラ



緑に囲まれる山洋電機株式会社

ンチエーンンチエーンの電気設備メンテナンスを専属で請け負っており、年中無休営業の店舗の緊急トラブルへの対応は、迅速かつ確実であると高い評価を受けています。

「電気屋さんには、できて当たり前；」といったプレッシャーにもめげずに、経験と技術をもって完全対応に臨んでいます。至急必要な材料の手配が困難な場合に備え、リサイクル品を確保して対応する事で、迅速かつ低コストでの営業に導いた事は数知れません。

物を大切にする先代の心を引き継ぎ、今では市内企業様の工場での仕事为主軸となっています。

入間市工業会の会員では、唯一の電気工事業者であり、昨年行われた彩の国オープンファクトリーや入間万燈まつり工業会ファミリア広場では、電気屋として



彩の国オープンファクトリーin入間会場

電飾を行い会場を盛り上げました。また、未来の子どもたちにすばらしい自然を残す「入間市緑の募金」の取り組みに賛同し寄附しました。今後も、入間市工業会の活動を介して、地域社会に貢献し、皆さまから喜ばれる企業を目指してまいります。